



| | |
|-----------------|----|
| Nombre d'élèves | 26 |
| Filles | 14 |
| Garçons | 12 |

| | |
|-----------------|-------|
| Moy. Générale | 14,71 |
| Moy. la + haute | 18 |
| Moy. la + basse | 10,5 |

Récompenses et sanctions :

| | |
|----------------|---|
| Félicitations | 7 |
| Compliments | 3 |
| Encouragements | 9 |
| | |

Intervention du professeur principal, Mme Tartas :

Classe agréable avec une bonne ambiance de travail. Une bonne tête de classe féminine et quelques garçons qui bavardent. La moyenne générale est de 14,71, 13 élèves ont 15 et plus de moyenne, 8 ont entre 13 et 15 et 5 élèves ont en dessous de 12,5.

Les professeurs d'allemand, d'histoire-géographie, de mathématiques, d'anglais et de français étaient présents.

Elèves déléguées présentes : Nélia Bouzid et Emilie Dubet

Intervention du parent délégué, Mme Le Mao

Dans cette classe, 4 élèves bénéficient de 2 heures de remédiation par semaine pour les aider à résoudre leurs difficultés avec une assistante pédagogique du collège. Suite au conseil de classe, 2 élèves pourront peut-être se joindre au petit groupe de travail.

En 6ème, les élèves n'ont plus d'avertissement comportement et d'avertissement travail.

Pour un compte rendu personnalisé : veroniquelemao@orange.fr